

# PRESSEMITTEILUNG



Personen von links nach rechts: Claudia Minke, Dr. Alexandra Achenbach, Marion Hanke, Sabine Schork. © ichtspringimdreieck.de

## Ausflugs-Webseite gewinnt Münchner Blog-Award

Zwei Mütter geben online Ausflugs-Tipps für alle Familien in der Region München – Erding – Rosenheim

**Markt Schwaben, 29.05.2019:** Unter vielen Familien aus München und dem östlichen Umland hat es sich bereits herumgesprochen: wer Ideen für die Freizeitgestaltung mit Kindern sucht, wird auf [www.ichspringimdreieck.de](http://www.ichspringimdreieck.de) sicher fündig. Seit 2017 schreiben Marion Hanke und Sabine Schork mit sehr viel Leidenschaft über Ausflüge und Veranstaltungen in der Region München – Erding – Rosenheim. Dieses Engagement hat auch die Jury des Isarnetz Blog-Award 2019 überzeugt. Bei der feierlichen Preisverleihung am 22. Mai 2019 im Rahmen der MucDigital (frühere Münchner Webwoche) wurde ichtspringimdreieck.de als bester Familien-Blog Münchens ausgezeichnet. Bereits im vergangenen Jahr war ichtspringimdreieck.de für den Award nominiert. Dieses Jahr stand der regionale Familienblog auf dem Siebertreppchen und durfte den begehrten Blog-Award (powered by MUCBOOK) mit nach Hause nehmen. Besonders gut gefielen der Jury die persönlichen Erfahrungen, die aktuellen und regionalen Informationen und die gute Struktur des Familienblogs.

## Ausflüge

Auf ihre ganz persönliche Weise und mit ganz viel Herzblut nehmen Marion Hanke und Sabine Schork den Leser mit an viele schöne, oft auch versteckte Orte rund um München und den Landkreis Ebersberg. Sie schreiben beispielsweise über besondere Spielplätze, kinderfreundliche Restaurants und Erlebniswanderungen. Auch für schlechtes Wetter haben sie etliche Ideen für ihre Leser: Museen, Kletterhallen und Indoor-Spielplätze. All diese Adressen werden zusätzlich übersichtlich auf einer Ausflugs-Karte dargestellt.

## Familien-Veranstaltungen

Neben den Ausflugstipps gibt es stets aktuelle Veranstaltungen für Familien aus der Region. Die Mischung ist dabei sehr vielseitig: Kasperltheater, Bilderbuch-Lesung, Zaubershow, Bauernhof-Tag, regionale Kinderfeste.

## Motivation

Die beiden Autorinnen sind sehr gerne und oft mit ihren Familien unterwegs, entdecken neue Orte und Ausflugsziele. Viele Tipps haben sie durch Mund-zu-Mund Propaganda erfahren: im Flur des Kindergartens oder auf dem Spielplatz. Deshalb haben die beiden sich zum Ziel gesetzt, diese wertvollen Schätze zu ordnen und mit anderen Familien zu teilen. Dabei wollen sie auch die kleinen versteckten Ziele zeigen, die oft nicht einmal Eintritt kosten.

## Über die Autorinnen

Marion Hanke lebt mit ihrer Familie in Markt Schwaben. Sie arbeitet in einer Münchner Designagentur als Interface Engineer. Aktuell ist sie in Elternzeit und bloggt dabei für ihr Leben gerne. Denn das ist der perfekte Ausgleich zum hektischen Familienalltag, der sie schon mal im Dreieck springen lässt. Sie hat Informatik und Kommunikationsdesign studiert. Parallel dazu hat sie schon immer gerne geschrieben: für die Tageszeitung, für Fachmagazine oder Projekt-Blogs; seit September 2017 schreibt sie nun über ihr Herzens-Thema: Unternehmungen mit ihrer Familie.

Sabine Schork lebt mit ihrer Familie in Steinhöring. Nach ihrem Physik und Medienproduktions-Studium kam sie nach München und schrieb ihre Diplomarbeit im Rahmen des Philipp-Lahm-Sommercamps. Sie organisierte diverse Kinder- und Jugendveranstaltungen u.a. Liverollenspiele, Erlebnisbauernhof-Feste und Musiktheater. Sabine führte zuvor bereits einen regionalen Veranstaltungs-Newsletter, der nun Teil von [ichspringimdreieck.de](http://ichspringimdreieck.de) geworden ist.

## Weitere Informationen und Bildmaterial

[www.ichspringimdreieck.de/presse](http://www.ichspringimdreieck.de/presse)